

幼小学部だより



第6号

長いようであつという間の夏休みが終わりました。新型コロナウイルスの感染拡大の収束も先が見えず不安な毎日ではありますが、幼小学部のみんは元気いっぱいに登校してきています。夏休み後半の涼しさから一転、暑さが戻ってきましたが、水泳教室を楽しんだりエアコンを活用しながら残暑を乗り切っていきたいと思っています。

休み明けの17日には、幼稚部では「夏休みの思い出発表会」、小学部では「夏休みの生活発表会」が行われました。幼稚部の子どもたちは、花火をしたこと、色水遊びをしたこと、プールに入ったことなど楽しかった思い出を家族とのやり取りをまじえて笑顔で伝えてくれました。また、小学部では、生き物を観察した自由研究や工夫を凝らした楽しい作品、楽しかった思い出の絵日記などの発表がありました。みんな自信をもって笑顔で発表し、友達や先生からたくさんの拍手や感想をもらっていました。

8月～12月は、様々な行事や学習が予定されています。元気に遊んだり一生懸命学習に取り組んだりできるよう、ご家庭での過ごし方や励ましなど、引き続きご協力いただきますようお願いいたします。

☆幼稚部・夏休みの思い出発表会☆



☆小学部・夏休みの生活発表会☆



< 9月の行事予定 >

- 1日(水) ~7日(火) <全員>授業参観週間【中止】
~17日(金) <小>こころとからだの健康観察
- 2日(木) <幼>校外学習【延期】
- 7日(火) <幼小>プール学習(山目校舎)
- 9日(木) <小>1、3年校外学習【延期】
- 15日(水) <幼小>体重測定
- 16日(木) <全員>保護者学習会【12月7日に延期】
- 17日(金) <幼>祖父母会【内容変更】
- 22日(水) <小>4年社会科見学【中止】
- 24日(金) <幼小>児童生徒休業日
- 27日(月) <全員>面談週間(短縮時程)~10/1(金)
<小>赤荻小交流マラソン大会【中止】
- 30日(木) <小>前期終業式

※新型コロナウイルス感染防止のため、急遽、行事の中止や変更をする場合があります。その都度、担任より連絡いたしますので、ご協力お願いします。

☆幼稚部の夏休み思い出発表会、小学部の夏休みの生活発表会で菅原みゆき先生が素敵な工作を発表してくれました。みんな興味津々で手に取っていました。

